

Noticia publicada en Diario Vasco Alboradas Bidasoa , el viernes día 2 de Marzo de 2012.

Al Sr. Millán:: David Saenz. El Sr. Millán no está dispuesto a aceptar como verdad nada que no sea su opinión. Con el Sr. Santano hablando solo de lo bien que va Ficoba y con usted comparándola con aeropuertos sin aviones, ¿les extraña la lejanía de los ciudadanos respecto de los políticos? No le pido que se sume a lo que llama «la ficción del éxito» de Ficoba, pero su insistencia contra la instalación no ayuda a nadie. Esto admitiendo que le reconozco que es su deber, y se lo agradezco, plantear un contrapunto a la información oficial. Pero no confunda su verdad con la verdad. Tendrá razón en muchas cosas, pero querer negar el efecto inducido de un recinto ferial da muestra de que lo suyo con Ficoba no es objetivo, sino un empeño personal por presentarlo de la peor de las maneras posibles. En mi opinión, se confunde.